



[www.satus-belp.ch](http://www.satus-belp.ch)

### **Sport + Fitness**

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey



## **Mittwochtturnen/Bodytoning**

Im März 1. Coronapause, anfangs Juni Wiederaufnahme vom Hallentraining bis zum 21. Oktober, dann 2. Coronapause, und jetzt warten wir und warten bis...???

Einiges konnte trotzdem gemacht werden: 21 durchgeführte Trainings von total 37 Turnabenden, jederzeit ein halbstündiges virtuelles PIT-Programm von Giusi (wer Lust dazu hatte, schwitz, schwitz...☺☺☺), Grill- und Spielabend bei Bergers, Reisli nach Zürich.

Weiter haben wir erfreuliche Nachrichten:

An der HV konnten 6 Neumitgliederinnen aufgenommen werden: Franziska Hadorn, Nicole Marti, Claudia Müller, Corinne Herrmann, Angelika Spiegel und Noelia Romero. Am 14. April 2020 die Geburt von Quentin Beerhalter und am 4. Juli die Geburt von Nicolas Elija Röthlisberger. Herzliche Gratulation und viele schöne und glückliche Stunden mit eurem Nachwuchs!

Besonders getrübt wurde das Jahr durch die heimtückische Krankheit von Dora Streit. Wir wünschen ihr weiterhin alles Gute und hoffen, dass sie bald wieder in unseren Reihen turnen kann!

20. Juli Grill- und Spielabend: Bei herrlichem Sommerwetter trafen wir uns im schönen Garten von Edith und Werner Berger zu einem Grill- und Spielabend. Nach einem Willkommensdrink und Apéro, schmeckte uns das durch Werner perfekt gegrillte, mitgebrachte Fleisch mit diversen Beilagen besonders gut. Vor dem Dessert versuchten wir auf dem vorbereiteten Parcours mit Golf, Frisbee, Ringwerfen, Darts, usw., so viele Punkte wie möglich zu erzielen. Natürlich fehlten auch die Preise nicht. Mit feinen Kuchen von Edith, Kaffee und Schlummertrunk liessen wir den Abend ausklingen. Wäre es nicht Montag gewesen, so hätten wir noch lange „Sitzleder“ gehabt. Herzlichen Dank, „isch super gsi“!

12./13. September: Reisli nach Zürich - Dieses Jahr führte uns die Reise nach Zürich. Mit 6 Frauen suchten wir während vier Stunden auf dem Foxtrail nach grünen Pfoten, verborgenen Pfählen etc. Etwas länger als geplant und müde von der Wärme, waren wir froh in der Jugi Wollishofen anzukommen. In der nahen Pizzeria stärkten wir uns mit einem feinen Nachtessen. Sonntags nach dem Frühstück, brachten wir das Gepäck zum Bahnhof Zürich und fuhren mit der Uetlibergbahn zum Uto Kulm hoch. Auf dem Gratweg wanderten wir dem Planetenweg entlang zur Bergstation Felsenegg. Zurück ging es via Adliswil nach Zürich. Bevor wir anschliessend die Heimreise antraten, machten wir auf der Limmat noch eine kurze Flussfahrt bis zum Seebecken.

Nach den Herbstferien konnten wir gerade zweimal trainieren, dann war wieder fertig lustig! Jetzt kann es nur noch besser werden... in diesem Sinn, wünsche ich allen ein erfolgreiches und hoffentlich gesundes und sportliches 2021!

Dora Moor